
平成2６年６月６日（金）
第152６回
講師：川又　寿久  様

　　　　平成2６年６月１３日（金）
　　　　第15２７回
　　　　講師：尾島　弘一  様

　　　　　　　　　　　　　越谷市倫理法人会　会員　
　　　　　　　　　　　　　㈱笑顔ライフ代表取締役
　
　　　　　　　　「新規顧客の獲得、既存顧
　　　　　　　　客のロイヤル化について」
　
　体調を崩しながらの講話でしたが、尾島さんの顧客獲得営業
手法、顧客管理の視点はプロの専門家としてのハイレベルな内
容でした。
　自身の飛び込み営業の体験からの気づきと研究成果で、今で
は経営コンサルタント、営業セミナー、講演と上場企業を顧客
に持つほどの実績を上げておられます。
　営業成果を上げるにはＰＤＣＡをしっかりと廻らすことと常
に時代に合ったアプローチが大切であると話されました。
　最後に、倫理との出会いで「万人幸福の栞」に感動したこ
と、今この瞬間を大切に生きること、一生懸命に考え行動した
結果については後悔しないことなどを話されておりました。
　尾島さんの語り口調は自身の苦労が蓄積された魂のメッセー
ジとして受け止めることができました。感謝。（中村　猛）

平成2６年６月２０日（金）
第15２８回
講師：河原　由美子  様　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　草加市倫理法人会　幹事

　　　　　　　　　　　　㈱小山建設総務係長

　　　　　　　　｢『出会い』大切に
　　　　　　　　　　　　　　しよう。」
　昭和３５年生まれの河原さん、なんと私と同い年でした。
　違いは若々しい美貌とスタイルを兼ね備えながら、すでにお
孫さんがいらっしゃるというスーパーおばあちゃんということ
でした。

　また、草加市にある小山建設の中枢である総務部の係長とし
て、日常業務ほか「総務のかあさん」としてのブログを投稿さ
れるなど、ほんとに多才な女性です。

　特に今回のタイトル「『出会い』を大切にしよう。」は会社
のキャッチフレーズにもなっております。会社を大切にされて
いる河原さんのお人柄がよくわかりました。

　講話の内容は、大好きだったお父さんが急逝される前に口に
された「浅井君は元気かなあ。」の一言から、河原さんの浅井
さん探しの人生が始まりました。そして、何年も探し続けたあ
の浅井さんは、なんと小山建設から勧められて参加した草加市
倫理法人会のモーニングセミナーに居たのでした。

　鳥肌物のお話に会場は感動で一杯でした。（臼井徳夫）

                  平成2６年６月２７日（金）
　　　　　　 第15２９回
                 講師：尾辻　朱實　様

                                                                 
                             
　　　　　　　　　　　　岩槻区倫理法人会相談役
　　　　　　　　　　　　㈱レインボー代理店
　　　　　　　　　　　　サラン・サラン代表
                              　　                 
　　　　　　　　「倫理指導と実践」
　夢に向かって進んだはずの美術学校を中途退学し、友禅作家
の師匠に弟子入りを申し込むも女性は採らないと何度も断られ
た尾辻さん。しかし、家政婦の仕事からでも弟子入りしたいと
の強い気持ちに師匠も根負けし、ついに弟子入りをしました。
しかし、そんな修行生活もつかの間。なんと、師匠が交通事故
でなくなってしまいます。

　その後、鋳物製造会社社長の男性と結婚。子供にも恵まれ、
順風万帆に続くと思われたが、次第に家に帰らなくなる夫との
別居生活。挙句の果てには、中学生の娘と夫の愛人が殴り合い
のケンカ。そして会社は倒産。ついに離婚を決意。その後、夫
の病死の知らせ。しかし、どうしても墓参りに行く気にはなれ
ませんでした。

　でも、倫理指導は月命日の墓参りと夫の良さを毎日１０個以
上見つけて書きなさいとの指導。１００個以上書いたころか
ら、なぜか涙が溢れだし自然に夫に謝っていた自分がいた。　
　私も涙で文字が書けなかったほど感動しました。（臼井徳
夫）

　出会いは財産。皆様と共に倫理の学びの輪を広げていきたい。

　私が越谷市倫理法人会に入会した動機は、会社を良くしたいとの思いから
でした。
　入会当時は、会社としての組織のありかた…、人が生みだす会社の利益を
上げるためには…、楽しく働ける職場とは…など自分自身への問いかけで、
毎日が葛藤の連続でした。
　毎週金曜日のモーニングセミナーに参加させて頂き、講師の様々な体験談
や、朝礼のセレモニーを通して、生涯学び続けることの姿勢が何と清々しい
事か、と深く感じることができました。
　出会いは財産、皆様と共に倫理の学びの輪を広げていきたいと思います。
　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　

平成２６年7月号

　こ　し　り　ん
　　　　　　　埼玉県越谷市倫理法人会 会報

倫理法人会  会員心得
一　朗らかに働き、喜びの人　　
　　　生を創造します。
二　約束を守り、信頼の輪を　　
　　　ひろげます。
三　人を愛して争わず、互い　　
　　　の繁栄をねがいます。

越谷市倫理法人会
副会長　　平林照雅

一般社団法人倫理研究所
教育業務部　部長

「リンリのチカラ」
　親子２代に渡り倫理道を歩んでこられた川又さんは、倫理研
究所に入所後、数多くの講演に出掛けたそうです。
　準備万端、真面目な講話の中にユーモアを交え、笑いを取ろ
うとしましたが、最後まで誰も笑わない。そして、朝食会にて
言われた言葉が、「川又先生のあの強張った顔つきでは誰も笑
えないよ！」と言われてしまったそうです。
　その時、ハタっと気付いたそうです。自分の顔には笑顔がな
かった、と。真面目な川又さんならではのお話ですね。
　今日の講話は、時代が変化しているのだから、経営者や会社
も変化しなければいけない。変化できない会社には４つの理由
がある、との内容でした。①経営者が日常業務に忙殺されてい
る。②物事を先送りしている。③将来のビジョンを持っていな
い。④「人・物・金」が無いと心の壁を作ってしまう。また、
行き先を決めたら覚悟を決めることが大切ともお話されており
ました。（臼井徳夫）



日時：毎週金曜日　ＡＭ６：００～７：００　終了後朝食会（参加自由）　５００円
会場：越谷市産業会館（越谷市商工会）地下多目的ホール

　　開 催 回 数　
　　日　　   　付

　　　役　　　　　　　職 　　  講　　　　師　　　　名 　講　演　テ　ー　マ

　第１５３３回　　
　　
　　８月　１日（金）

埼玉県立八潮高校教諭 　　

　村　田　　陽
　　　　　　　　　　　　　
「０と１の距離」

　第１５３４回
　
　　８月　８日（金）

越谷市倫理法人会　会員
ホリステッィク整骨院　院
長

　

　佐々岡　修 「セルフ人間ドオグと
開運の極意」

　第１５３５回
　
　　８月１５日（金）

越谷市倫理法人会　専任
幹事
㈱絆の家　代表取締役

　

　中　村　道　明
　　　　　　　　　　　　　　
「雑草魂」

　第１５３６回
　
　　８月２２日（金）

一般社団法人倫理研究
所　参与

　
　井　上　茂　勝

　　　　　　　　　　　　　　
「倫理は人生の案内
図」

　第１５３７回
　
　　８月２９日（金）

越谷市倫理法人会　会長
法人レクチャラー

　
　中　村　　猛　

　　　　　　　　　　　　　　
「純情（すなお）に生き
る！」

とにかく　やろう　まず　動こう

純情な心で　ハイ実践！

経営者モーニングセミナー会場地図
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す　な　お

実践の決意実践の決意　　今日一日　朗らかに　安らかに　喜んで　進んで　働きます。

　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　㈱オリエント通商営業部長
　　　　　　　　　　　　　　　越谷市倫理法人会
　　　　　　　　　　　　　　　会員　　進　　真　衣
　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　「笑顔が大事だ。笑っているよ
　　　　　　　　　　　　　　　うになれ。」
　本年の４月に平林副会長のご紹介で入会させていただき
ました。
　㈱オリエント通商取締役青木大全の代理としてモーニング
セミナーに参加させていただいております。
　倫理法人会に入会してから一つだけ実践していることがあ
ります。朝・夕に太陽に向かい手を合わせ、一日の始まりの
祈り、夕方の感謝の祈りをさせていただくことです。
　朝は「今日一日がんばります。」夕方は「今日も一日無事過
ごせました。」と心の中で言っているだけでも、自分ひとりの
力で毎日をつつがなく暮らせているわけではないんだな、と
思えるようになりました。ついつい自分の努力だけで今があ
るとおごってしまう気持ちを反省しながら毎日を過ごしており
ますが、少しでも多く倫理の実践をと思っております。
　当社の社長がいつも「笑顔が大事だ。笑っているようにな
れ。」と言っている言葉の意味を今、法人会で学ぶことができ
ました。

新会員紹介コ―ナー 役 員 紹介コ―ナー
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
㈲四五六　代表取締役
越谷市倫理法人会
　幹事　　今　井　　昇
　　　　　　　　　　　　　　
「みんなで学ぶ倫理」

　倫理法人会への入会から早や数年間がたちました。
入会当時の会場は「らぽーれ」で驚きました。
　だんだんと通うに連れ慣れてきて、いろいろな人との
出会いがあり楽しくなりました。
　最初の頃は何の役も無かったのですが次第にいろ
いろ頼まれるようになり、「朝のあいさつ」や「誓いの言
葉」と任されるようになりました。
　会長が変わり幹事を拝命してからは会場の設営や
役員朝礼などあわただしい朝となりました。
　現在は会場も越谷市商工会館に変わり、私の役割も
受付となりました。
　私は朝早くから会場に足を運んでくれる皆さんの笑
顔が大好きです。倫理は一人でできるものではありま
せん。一人ひとりの温かい心が必要です。皆さんに感
謝感謝の毎日です。


